
 

 

 

 

 

“Acoso sexual es un mal uso de poder”, Carlos Santos 

ESCRITO POR EFE. 20 NOVIEMBRE 2017 PUBLICADO EN VIDA Y CULTURA 

EFE | El actor español dijo en Miami que los actuales escándalos de acoso sexual en la industria de cine a 

nivel internacional y también en España son un "mal uso del poder".  

Tras la apertura del festival de cine español Recent Cinema from Spain, Santos lamentó que quien tiene 

el poder lo focaliza a través del dominio sexual, para usarlo de esa manera "tan asquerosa". 


